



Nürnberger Kinderweihnacht verlängert: Zauber für Familien bis zum 30. Dezember

Die Nürnberger Kinderweihnacht geht in die Verlängerung: Auf Wunsch der Stadtspitze öffnet der beliebte Weihnachtsmarkt am Hans-Sachs-Platz erneut seine Tore – vom 26. bis einschließlich 30. Dezember.

Damit haben Familien, Besucherinnen und Besucher aus Nah und Fern auch in den Weihnachtsferien die Möglichkeit, den besonderen Charme der Kinderweihnacht zu erleben und gemeinsam unvergessliche Momente zu genießen.

Öffnungszeiten und Angebot

Von 10 bis 21 Uhr sind alle Geschäfte, Karussells und Mitmachbuden täglich geöffnet und laden dazu ein, die festliche Atmosphäre noch einmal voll auszukosten.

Mit dieser Verlängerung soll die Innenstadt „zwischen den Jahren“ belebt werden – ein familienfreundliches Angebot, das auch dem Einzelhandel zugutekommt.

Wir freuen uns, wenn Sie über diese Verlängerungswoche berichten und damit noch mehr Familien auf die Kinderweihnacht aufmerksam machen!